

12.07.2013 Ferientag bei der FF Aukental

Geschrieben von: LZ

Samstag, den 13. Juli 2013 um 11:45 Uhr

Am Freitag den 12.07.2013 wurde von der FF Aukental ein Ferientag gestaltet, welcher um 13:00 Uhr im FF Haus startete.

Zu Beginn wurden den Kindern das Feuerwehrhaus und die Fahrzeuge gezeigt und erklärt. Danach wurden bei der Familie Rosenberger (Halblehen) einige Geschicklichkeitsspiele gemacht. (Zielspritzen, Flaschenkegeln, Sackhüpfen usw.).



12.07.2013 Ferientag bei der FF Aukental

Geschrieben von: LZ

Samstag, den 13. Juli 2013 um 11:45 Uhr



Immer um 15:30 Uhr schreiben die ausgebildeten Feuerwehrschaffertügel Kinder zur Fam. Stöger

Am Ende des Tages wird es zurück ins Feuerwehrhaus, in welchen die Kinder mit Grillwürstel

12.07.2013 Ferientag bei der FF Aukental

Geschrieben von: LZ

Samstag, den 13. Juli 2013 um 11:45 Uhr



Zu 08 Uhr waren alle Kinder aus der FF Aukental wieder in die Schule gefahren. Gegen